BLRIA

Ano L.-Num. 6

BARCELONA, 11 DE DICIEMBRE DE 1931

Redaccion y Administración: Urgel, 42 (prov.

CONCRECIONES

LUZ EN EL HORIZONTE

Hay que distinguir entre lo que es un monto y lo que representa una revolucion. El motor, generamente, es simpor expreson un generamente, es simpor expreson un messa esporadro, pamas un hectue un especial de una finalitat de una finalitat de una finalitat de una finalitat de un monto de la motor de un monto de la motor de un monto de un motor de un mot

parase so lucras, porque as masas populares o los actores de una revolución
son de diffeil movilización revolucionson de diffeil movilización revolucionson de diffeil movilización no tiene un
cance conducente hacia horizontes alumturados por el sentido de previsión de
concretax soluciones de continuidad- a
la movilización revolucionaria.

Y si esto neurre en las revoluciones
políticas, para cuya realización pasta la
posesión del Poder del Estado, en la revolución sucial, cun la cual es incumpolíticas para cuya realización pasta la
posesión del Poder del Estado, en la revolución sucial, cun la cual es incumpolíticas para cuya realización pasta la
posesión del porte del Estado, en la revolución secial, cun la cual es incumpolíticas per el controles de continuidad que al movilson fermando de las concretes aduciones de
continuidad que al movile improvisarse,
indice con responsabilidad puede flar a
la improvisación.

Por esta razón, que nadle ha logrado
desfruir con ofre razón positiva, nosotros somos partilarios convencidos de
al previa estructuración de la revolución social. Queremos ir a ella con- un
minim de garantias acerca de su realización. Ir a la revolución sin ofra concepción que la del hecho violento, para
que de tuestro gesto hecroico se aproveche la pequeña hurguesta para realizar
su ideario pseudosocialista, a cso nos
frestitinos como anarquistas y como militantes de la C. N. T.

Nosotros hemos aportado elementos
precisos y muy preciosos para la estructuración de la revolución social.
Para nosotros, el Sindicato de Industria,
articulados con el conjunto de las oranizaciones similezales, son el instrumenlo adecuado para, en un dia dado, tomar posesión de los centros de produción y de las fuentes de riqueza y con
floor ganizar una mueva economía sobre la base del comunismo libertario. Y

re eficacia de los elementos aportados
por la base del comunismo libertario. Y

re eficacia de los elementos aportados
por la base del comunismo libertario. Y

re eficacia de

das.

No basta que la organización industrialista haya sido neeptada por los Consersos de la C. N. T. Este tipo de organización ha de ser aceptado incondicion ha de ser aceptado incondicionalmente, es necesario entregarse a de con lanto entusiasmo como fe en su eficiencia revolucionaria, y es más preciso todavia que este tipo de organización

tenga uma aplicación completa, objetivacon et im de acelerar el ritmo de la evomerion cultural que ha de culminar ennar evonición social en España. Esta
evonición rutural, repriesentada por la
preparación tecnica del profetariado,
esta competamente describada, y madiproparación tecnica del profetariado,
esta competamente describada, y madiproparación tecnica que profetariado
mente esta españa la Economia del proproparación tecnica del profetariado
mente esta españa la Economia del
mente esta esta españa la Economia
incura soricidal. La fatla de proparación
la ciadistica, indiferencia tal
mente de la siduada grografía económica de la industria, de
magnetitura, de la minería, de
magnetitura, de la minería,
es Sección -y
de los Comités de fábrica, taller, oficina,
re decir, de todos los centros de producción. Ní las Comisiones Tecnicas industrial, agrecola y demás, porque misquintra se ha parado mientes en la importancia trascendental de una buena
actividad estadistica, ni los Comités de
tabrica, etc., etc., se han preocupado
muica del papel revolucionario y consstructivo que tiene assignado. Nos hallamos ante un verdadero abarde teorico
sobre el rol de esas Comités en le periodo fevolucionario; pero, ¿quién se ha
preocupado seriamente de que la concepción teórica de coso Comités se fraduzca en una practica diaria? Se die:
« Comarcinos posesain de la tierra y de
los centros industriades; mas nadie nos
había de cómo las masas obreras harán
innicionar coso centros y de cómo ellas
harán que fa tierra sea la más amantisima de las madres.

No vannas a repetir lo que tantas vecehemos dileto por abi; ésto es: si sumos
incapaces para ser el todo, cerebro y
tuerza, de la producción, o tenemos que
superar esta incapacidad, mejorando
considerablemente muestro nivel de culturación corgânica de las organizaciones
sindicales, y de la praf

confianca a los que, sin ser masas proles tarias, forman parte del mundo de los trabajandores.

Sabemos que las revoluciones no esta llam por el decreto de nadie: surgen por le comón al conjuro de insospechados factores, a veces imponderables; pero sabemos también que si las revoluciones mo se decretan ni preparan, en cambio se consolidan o fracasan según sea lei capacidad de los revolucionarios para encazarias. Aquí está el problema. Los de la parte de allá no ofrecen más que la dudosa capacidad para realizar un hecho violento, insurreccional, y un comunismo libertario condensado sobre la setampa y en medio de mil inconcreciones verbales; los de la parte de acá ofrecemos algo concreto, más o menos bien definido, puesto que ese algo ofrece una trayectoria y un cauce, extraordinariamente articulados, a la acción emaneipadora del profetariado.

Trente a una acción caótica, de epiteplicas: rebosante de espanlesas confisiones, nosotros oponemos una doctrina y un nuecto para realizarla. Oponemos una vasla red orgánica de capacilación irenica y praética del proletariado; una actuación será y responsable susceptible de artaer al câmpo sindical y del anarquismo a los técnicos de la producción; una actuación ana cuación no menos capaz de inspirar respeto y confianza al mundo intelectual, y una actuación no menos capaz de convertir, en valor numérico y moral, admirado e intangible, lo que hoy es blanco de todos los alaques...

No desconocemos que para realizar esta obra de superación se necesia disponer de mucho tiempo por delante, como tampoco desconocemos que la castoricia subtacción intustiral y económica del mundo capitalista proveca es-

EDITORIAL AVIDA Y TRABAJOS Ha puesto a la venta el folleto de Pe-dro Kropotkin:

UN SIGLO REVOLUCIONARIO

Los goblernos serán abolidos

Precio: 30 centimos.—Pedidos a: Chu-ruca, 15, primero, Madrid.

tados circumstanciales que están por encima de coso propositos de superación.

Por esto nosotros estamos prestos a hater frente a tesas circunstancias y a lanter frente a tesas circunstancias y a lanteras que a mai murrecton. Lo que no
querentos es jugar a la revolución no
la revolución.

Tenemos la convicción de que dentro
de un plazo relativamente breve-etan
para esbozar prácticamente esa obra de
superación. nos verenos situados en
medio de una revolución espontánea de
terminada por las masas hambrientas,
y entonces no seremos nosotros los que
derminada por las masas hambrientas,
y entonces no seremos nosotros los que
derminada por las masas hambrientas,
y entonces no seremos nosotros los que
deprecientos la cognitura. La agravecharemos para encanzar la insurrección,
por los derroderos libertarios, haciendo
de ella una verdadera revolución social,
am estimando esta evolución social,
am estimando esta evolucidad como
un hecho inevitable, entendemos que
unicistro debe está en propugara actividades de superación, las que a través sie
los años venumos postulando; y si en
mitad del camino, o al iniciarlo, nos afcanzan los acontecimientos previstos
como una fatalidad, antes de que de
ellos se aprovechen los socialistas y comunistas; nosotros gritaremos que a la
incapacidad moral e intelectual de los
marquistas y sindicalistas ecvoluciona
rios para improvisar un mundo meco,
deberá oponerse la capacidad materia
de la fuera- mediante la praetica de la
teoria de la revolución permanente.

Vamos a ver como en la teoria de la
revonución permanente está el pundo de
coincidencia que puede y debi unificar
a los marquistas y sindicalistas revolucionarios.

J. PEIRO

a los anac. cionarios,

J. PEIRO

Los mercaderes de cadáveres

El homenaje mayor que se les puede rendir a los mártires de Huesra consiste en desagraviar su memoria de los homenajes industrializados que soportan en sus tumbos los dos desgraviados héroses. La muerte de Galiar y de Garcia llernaindez ha producido millones de peses a los mismos faríscos que se frotaron las manos con deleite egoista el día del ignominioso asesimato.

Tales hombres-judas, aves de rapiña atraidas por el olor funcarario de las viestimas, tuvieron un doble motivo para sentires satisfectos. Primero, fue una incontesada satisfacción ante la desaparición del peligro que suponia para ellos la vida ciemplar y magnifica del héroe principal. Luego, fué el sordido interés del negoció, explolando la celosión sentimental de todo un pueblo. Da pena pensar que el sacrificio de una vida huminosa como la de Fermin Galian, fuera aprovechado para una superproducción de larjetas postales, a veniturienco centimos el ciemplar...

¡Ob, escarnio! Si Fermin Galian, heroe modesto, cindadano sencillo, hubiera advivando el espantoso destino de convertirse en una mercancia manipulada por mercachifites sin conciencia, habria privado a la Historia de su gesta tinal, nuriendo oscuramente en los desfiladeros solitarios de Riglos.

No pudo sospechar que donde el puso el corazón, surgiera inmediatamente orla viscera innoble y voraz: el estómago.

En cuanto cesa el periodo riguroso de la previa censura, con que Berenguer irata de cerrar el paso a la profesta que enciende en las conciencias su abonimable crimen; aparece el perfil judico del mercador de cadáveres. Viene limpiándose una lágrima ficticia y trae en sus labios una exclamación proferva:

¡Pobres mártires! ¡Pobres! ¿No se podríam hacer mas larjelitas para que el pueblo las comprase, justamente indignado como esiá?

S. Se hicieron las tarjeltas para que el pueblo las comprase, justamente indignado como esiá?

Je para corazón del pueblo, lleno de anténtica y faces perada piedad, desgarró sus bolsillos, exhaustos por el paro forzoso, y llenó las areas del avarco que comerci

Facton Socialis of the fails of

¡Pobres mártires de Huesca! Grandes son a la hora de morir, ante el piquete de ejecución que los acribilla a balazos. Pero son más grandes todavia cuando resisten a la especulada prostitución de que ha sido objeto su insigne memoria.

BENIGNO BEJARANO

ACTUALIDAD

DOS DISCURSOS

Otte podido observar que cuando un hombre inteligente o apasionado, o con a agin resorte parecido en la voluntad o en el lemperamento se mete dentro del uniforme, simbolicamente, y se sujeta a la fererea disciplina, jabl, se crea en lonces un tipo humano que, dentro y fuera de la milicio, podemos admirar, y Esase palaboras de Azaña, que desgajamos de su reciente discurso en el Parlamiento, nos traen a la meno, fa las de otro hombre civil que fambien fue ministro de la guerra; Autonio Maura; elé ejército es una religión de hombres homrados».

Derribada la monarquia, pero no des horrados raires, al cabo de ocho meses de Republica. España escuelta el mismo lenguaje, el lenguaje de la exaltación de una servidumbre militarista que en cin; es siglos de historia ha ido tejiendo su sudario.

Coñones los dos discursoss el de Aza-

equipo, de Georges Valois, fracasando grofescamiente. No es ai más ni memos que el infento de poner en práctica la política de defenso macronal llevada a cabo en los países beligerantes durante la guerra; la integración de todas las fuelzas del país para la defensa del Es-tado.

uniforme, simbolicamente, y as sujeta a lo ferrea disciplina, jult, se crea in tonces un tipo humano que, dentro y fuera de la militira, podemos admirar. Esas patabras de Azaña, que desgingos de su reciente discurso en el Paralimento, nos traen a la menocia las de otro hombre civil que también fue ministro, de la guerra: Antonio Maura: est ejército es una religión de hombres honrados.

Derribada la monarquia, pero no destrudas sus raires, al cabo de coho meses de Hepublica. España escueba el mismo lenguaje, el lenguaje de la exaltación de ma servidumbre militarista que en circica siglos de historia ha ido tejiendo sa sudario.

Coléjense los dos discursos: el de Azaña y el describira de la españa de respectado de capital de pensaniento entre ambos, una igual persecupación por crear un Estado potentismio, en el que las esperanzas reverta campear una sospiculosa identidad de fensaniento entre ambos, una igual persecupación por crear un Estado potentismio, en el que las esperanzas reverta campear una sospiculocaria queden a ministerio, al estado de la rama que cutá haja su discreción: el que las esperanzas revolucionarias, las aspiraciones, los intereses de una gieneración productaria queden a servicio del burgues.

Azaña, hombre de realidades, se atiene a la realidad de su ministerio, del burgues.

Azaña, hombre de la discreza, sin un postar el color de destado de del producta de la gravidad de color de destado de del discreza de la legrandición de la gravidad de color de destado de del discreza de la legrandición del burgues.

Azaña, hombre de la discreza, sin un postar de la liera.

Lo que Ortega y Gassed pide en su lla manifento a los las literas suciales no serviciones, en el atre, sin lorar para nadad problema de la litera, lo que la calcidad de color de destado hodeles de la gravidad de color de la destado hodeles de la gravidad de color de la destado hodeles de la calcidad de color de la destado hodeles de la calcidad de la color de la destado hodeles de la calcidad de la calcidad de la calcidad de la calci

La quiebra de la S. D. N.

desquile.

En Manchuria, desde hace tres meses, la sangre corre. Batallas en regla, golpes de mano, los hombardeos aéreos de cinidades y campiñas se atuceden, sembrandu la mierte, la ruina y la miseria.

[Ahl, cuánta razón tenia aquet cinico inhiera in pingés cuándo decharaba en lídinelora: «Poned cianto querdis fuera de lety: eso no licue ainquana Importancia. Llegado el momento, yo utilitare cianto esté en mi poder, los diplomáticos arreglarán lo demás».

El Estado mayor japonés, formado en buena escuela; no hace más que eso.
Partiendo del principio de que posesión equivale a propiedad, él avanza, coupa, se instala, seguido por un ejército de conerciantes, de negueinntes, de alabarrecos de toda calada para quienes el Imperio del Sal Naciente, se ha vuello demásido pequeño.

Y la Suciental de las Naciones mote.

Naciente, se ha vuelto demasiado pequeño.

Y la Sociedad de las Naciones podrá hacerse de nuevas, aglar sus manguitos y blandir manotretos, el Japón avanza cada vez más lejos guerreando contra pretendidos bandidas chinos... que representan allá lejos el mismo papel que sus hermanos corsos.

¿Que resultará de todo esto ¿Será el comienzo del gran conflicto del mesti-

¿Qué resultará de tudo esto? ¿Será el comienzo del gran conflicto, del inevitable conflicto del Pacifico, que enzagrará, por la conquista del vasto mercado
chino. América con el Japón?
¿Se hallará en Paris un comproniso
destinado a emissecara, por cierto fiempo, la bancarrofa de la S. D. N.P.
Ambas soluciones son posibles. Pero
cin adelante es cosa demostrada para
fodo el mundo que la S. D. N. está herida de impolencia congenital y, definiti-

Priesta fuera de la ley por el Pacto Briand-Kellogg, amarrada en los testos de Ginebra, la guerra nenha de tomar su desquile.

En Manchuria, desde hace tres meses, la sangre corre. Batallas en regla, gobre de mano, los bombardeos aéreos de ciudades y campiñas se sanceden, sembrado la muerte, la ruina y la miseria.

[AH], enata razón tenia aquel cinica almirante inglés cuaido declaraba en Ginebra: efoned cumto querdis fuera de legir eso no tiene ninguna importancia. Liegado et monendo, go utilizado et monendo, po utilizado et monendo et morta de la ejer eso no tiene ninguna importancia. Liegado et monendo, go utilizado et monendo et morta de la ejer eso no fiene ninguna importancia. Liegado et monendo, go utilizado et monendo et morta de la ejer eso no fiene ninguna importancia. Liegado et monendo, go utilizado et monendo, go utilizado et monendo et morta de la ejer eso no fiene ninguna importante ciutato esté en mi poder, los diplomáticos arreptaria to denaisa de ciudas la decisiones pasadas tententes estados de la estado de la e

dentes sobre poco más o menos al mismo objeto.

¿X cómo habria de ocurrir de otro amo do? ¿Es posible que descen la paz, to/lo-aquellos que no celebran conferencia-simo es para armarse mejor? ¿Qué esperan de caso personajes que representan los intereses de los grandes industriales de guerra de su país, que conversan en medio de harriles de pól-vora y llevan una antoreba encendida en la mano?

tora y nevan una antorena encenduda en anano?
¿Qué esperar de todos esos spacifistas a lo Painlevé, a lo Herriot, que no ven la salvación de su país más que en el perfeccionamiento de su armamento, que se niegan a admitir que la paz pueda, en suma, descender a nuestra pobre lierra?
Por oltra parte, aun cuando verdaderamente quisiceran esa imposible paz, se ladlarian impotentes, tanto ellos como sus parejos de los demás países, paradarla por lo mismo que na son rada más que los jugatetes, los fantoches, cu-yos verdaderos amos tiran de los hilos, hilos que rompen si se niegan a obedecer.

La paz, la verdadera, la única Paz po-sible, no reinará sino tras la desapari-ción de la causa que la engendra: el capitalismo.

cton de la causa que la engenora: et capitalismo.

Lo que pudiera ocurrir pronto. El monstruo está herido de muerte: tiene plomo en el ala. Titubea y se levanta con pena en los mayores países del mundo. Sacudido hasta en sus mismas bases, conmovido en sus fundamentos por las consecuencias de aus yerros y de sus equincuentas de aus yerros y concretos lo conseguiria facilmente. Tal est incluso la opinión de los médicos lamandos a la cabecera del Monstruo. ANo terminarán por compartiria las victimas, a su vez?

P. B.

inision històrica que cumplir, se crisce ne legitimo y único interprete de ella, con la pretensión de imponerse a los demiss.

La primera cualidad, que debe distinguir al anarquista es la socialitidad, o sea la de poscer una cierta dosis de locameira, la de ofrecer la garantia de que se es susceptible de poder vivir en un medio social en el que no lodos sus componentes han de ser forrosamente ingrafistas.

Ejercer, coácción contra si nismo, contrariando sus naturales impulsos, y ello por tenior de no aparecer lo basante ortodoso a los ojos de la secla, es dar muestras de poca enterca, de poscer pora seguridad, en las propias cunvicciones.

Cuando se conoce intiniamente a muchos elementos, es cosa que da grima el proceso de la componente de la c

dividualidad, en aras de una abstrac-ción.

El individuo es presa de una idea fija, Se ha similado la concepción social que le han inculcado, y sobre ese punto de partida, construye todas las realidades futuras. Es en vano que el munda mar-che, que la societada sofra monificacio-nes, que la societada sofra monificacio-nes, que la situación se desplace; él es el honbre en posesión de una fórmuna y no puede equivocarse, puesto que; in unitendo ponidos poneche en práctica, no puede decirse que haya fracasado. Los individuos que han actuado una fórmula, que han adoptado una utiliad trave, e individuo han de refrena el im-pulso exponibino de la saina alogia, si es formulo ley ordena poneras actus, y la santimiento de contrariedad, si les formula quella mantiestar buen sen-bida de la suna de dar sepales de aproba-ción a la que en su fuero interno re-puta la que en su fuero interno re-puta la que en su fuero interno re-puta la que en su fuero interno re-

ordena aquélla manifestar huen sembunde, han de dar señales de aprobación a lo que en su fuero interno repudia.

E, imperceptiblemente, por esa discipintia, se llega al extremo de que, mevimientos que debieran ser libres; cruye
mientos que debieran ser libres; cruye
minutos cicio deba ser la handad, la
solidaridad, la generasidad, degeneran
en organizaciones de secla; individuos
que compartieron luchas y sufrimientos
que compartieron luchas y sufrimientos
que compartieron luchas y sufrimientos
que mon da estavieron unidos poi
los estrechos vinendos de la amistad, lle
a un mionento en que una grolesca
a un mionento en que una grolesca
a un mionento en que una grolesca
a la punto de decrepitud moral se llega
que los individuos se pierden el respeto, dejan pasar sia profesta especies caluminozas que circulan sobre éste o el
torio compañero, intachable al toda prisebar; mos, cien cambio, han de aceptar la
bar; mos, cien cambio, han de aceptar la
bar; mos, cien cambio, han de aceptar la
convigencia con individuals, salir garanles de su conducta.

- Consideranos rejerolos, al individueque no acepta la formula que hemos estiplecidos; pero que este consienta en
volver al redil, y emonces, ya no se dira
dirá de el que ha sido un perjuro, sino
an equivacado que se relarata.

Estas, cosas, anu cumulo sean del dominio porticular de organizaciones o demovimientos específicos; lienen su repercusión en la preusa y en deno
se della formula que se relacido
se della formula que se relacido
se della formula que se relacido
se della considiado de no flamar a las personas o a las vesas por sin nombre, en nomsa, dishudada, finamente, tenjendo
non endado de no flamar a las personas o a las vesas por sin nombre, en nomsa, dishudada, finamente, tenjendo
non encaparación en la formula preservitatar la formula que se relacido, con
arteno a las resultas de la formon en capacidade de la formula esta de
prisentas interceses de la organización
se delicardo de la formula perservitase casta en visa en I. impercentiblemente, por esa disciplina, se llegar al extremo de que por lina, se llegar al extremo de que por inicitos que definiran ser libres, envo importeros treis de la compartieros trebas este individuos que compartieros trebas y sufrimientos que compartieros trebas y sufremientos que una grotese comparte en compartieros trebas y sufremientos que una grotese que circulam sobre éste o el cole, dejan pasar sin profesta experies ca funnificas que circulam sobre éste o el convivencia com individuos con quiento por compañeros, indicabale a toda principal; miss, en cambio, han de aceptar la convivencia com individuos con quiento potene estar de actuerdo ni aceptar la convivencia com individual, sair garan-les de su conducta.

Consideramos réperdos al individuo que no acepta la formula que hemos establecidos; pero que éste consienta en valver al redil, y entonexes, ya no se dirá die el que ha sidou m perjure, sino no cquivacado que se retracta.

Estas, cosas, am cumulo sean del dominio particular de organizaciones o deras. En la prenesa y en el seno de las so organizaciones con las consentencias en las procesas en la procesa y en el seno de las so organizaciones con las consentencias en la procesa y en el seno de las so organizaciones con las consentencias en la prenesa y en el seno de las so organizaciones del se organizaciones o deras. En la prenesa, distinutada, finamente, tenjendo movimientos específicos; tienen sur percusión en la prenesa y en el seno de la desa consentencia en la formula y se aniquita a quienes se nos ham hecho antipáticos es sacrifica la verdad a saliendas; en la mor en consentencia en la consenta de la formula y se aniquita a quienes se nos ham hecho antipáticos es sacrifica la verdad a lemento afín.

Se drata da el que la fórmula y se aniquita que hence de la formula y organización de crear la

en cada congreso, aparecer las mismas caras 3/, por consiguiente, las mismas pasiones, los nilsmos enconos, resuetados y aplazados hasta el próximo condeio. De esta manera, el delegado profesio per esta manera, el delegado profesiopara per con el controlo de profesio de controlo el controlo de profesio de controlo de profesio populaçãos soma major os populações soma major os profesiones e la basta con ligar quaes profesiones e la basta con ligar quaes profesiones el basta con ligar una concerte, repetir sus citas eromológicas, habar de Espartaco, de Indivit y Mandonio y de los Gracos y estigir responsabilidades desde la constitución de la Primera Internacional.

Pla-Presos

ASPECTOS PREBREVOLUCIONARIOS El anarcosindica-

lismo y el medio español

Uno de los fenómenos litérarios más salicules del pasado siglo; junto con el comanticismo, fue también el de la exposición y critica de los sistemas socialistas. Fourier y Owen, Proudhom y Bakunin, Marx y Engels, son las maves más solidas con que tropieza el lector que návega por los amplios mares de la sociologia. Fué ma siglo de inquietad espiritual y de flicteo filosófico sobre la vitualidad de los futuros modos de convicencia, social. La llevolución Frances de sa faultasia—libertad de pensaniera de su faultasia—libertad de pensaniera de la fuel de la faultasia—libertad de pensaniera de la fuel de la faultasia de la procupación del problema económicosocial.

El presente siglo, en cambio, es de realización, de puesta en práctica, de fendidos por los actuales socialistas.

De lodos esos postulados sócio los que facilidos gubernamentales o libertarios, son los que la opinión pública empirerá a examinar seriamente, para agruparse en su culorno, Los naridos gubernamentales o libertarios, son los que la opinión pública empirerá a examinar seriamente, para agruparse en su culorno, Los naridos gubernamentales o libertarios, socialistas son las Bamadas a convertirse en sectores de la vida política, económica-y social. Y de ellas lograrácidos gubernamentales o la rida; política, económica-y social. Y de ellas lograrácidos gubernamentales o puenta de la vida política, económica-y social. Y de ellas lograrácidos gubernamentales o puenta de país en que actue.

El hecho de igue en España sea él anarrosindicalismo, a pesar de asu manifiestos errores lacitos, el que movigica partidista. Araquistata llegá a decirque el anarcosindicalismo en a

propias, de los pueblos atrasados—la que més se distinga por su anarcostudica-tismo.

¿No cabria busear en causas más pro-fundas, tradicionales y hasta espiritua-les la grau difusión del anarcostudicalis-no español?

El anarcostudicalismo—palabra com-manta mentalismo—palabra com-

mo espanol?

Et anarcosindicalismo—palabra compuesta que significa movimiento sindical obrero insulfado por el espírituanarquista—es lo más afirmativo y coexistente con el lemperamento hispá-

fidades desde la constitución de la Pri-imera Internacional.

Si en el comité o en la redacción del organo regionid están los representantes de la foranda nefanda, entonces se sua-a relucir la colección del periódico y se mira con Impa alguna frasé de sibilino sentido; si los que están son los orto-sentido; si los que están son los orto-daxos, en escaso, son los otros los que aamen dicto jaipel.

El procedimiento es eficaz y no falla mire-

El procedimiento es eficar y no mun annica.

Consecuencia de todo esto: vivir hajo la constante pogna de las fórmulas elevadas a doguas.

Los únicos que no hacen diferenciamos y a otros, son las autoridades.

¿Quiere esto decir que yo preconice, que yo crea posible la fusión de todos se lema dus, la resurereción de la sintesis de Faure?

De iniguno manera. Estimo que no es posible reducir a una sola y única interpretación la situación y los problemas de un país. El fibre jurgo de las opiniones, de las interpretación la situación y los problemas de un país. El fibre jurgo de las opiniones, de las interpretaciónes individuades debe manifestarse en el sindica lo. Lo que condicto no los expelseismos de cartón-piedra; lo que pido es respectos de las formulas colectinas elaboradas fuera del sindicado.

Lo que condicto son los exclusivismos de cartón-piedra; lo que pido es respeto y tolezameira, posibilidad pura todos los anarquistas de luchar en pro de la realización de la marquista de las hornadas.

La C. N. T. está por encima de las tendencias, y le linea de actuación, que subirma y esterilière el adió y se dé rienda suclá a la bondad.

La C. N. T. está por encima de las tendencias, y le linea de actuación, que marcada en sus Congresos, no pudiendo ésta admitir, cuarenta, veinte o dos interpretaciones sobre normas os obre normas os sobre normas os consideras fundamentales, sino una, igual para todos.

para todos.

La anarquia hay que realizarla a pie
no a caballo de las organizaciones obre

no a caballo de las organizaciones ou-ris.
Si tendencias hubiera en el seno de la C. N. T. cantiestataless no podris ha-her sino éstas, sindicalistas y antisindi-calistas. Respelses a los que quieren ser sindi-calistas, sin dejar de ser anarquistas y

caustas, sin dejár de ser anarquistas y que entendennos, como trábajadores ex-plotados, realizar, por el sindicalismo la anarquia.

AGESTIS GIRANEL

ORIENTACIONES

EL PROBLEMA AGRARIO



conferr la solucion dei promena georio: el pointe en manos de los campesinos calas enormes extensiones de lierra
ineulta.

Desde luego en los 19 milliones de
herefreas de lierra aplas para el cultivo y que hoy soa colos de cara y pastirates de reses bravas o s'implementeabandonados de toda utilidad por sos
dueños, se podrian asentar muchos, iniles de familias campesinas; pero lumnien, es yerdad que eso no seria una solución hacefora al problema del campo,
puesto que la lierra, para productr, mecestra labores de preparación muy coslosas y que no pueden estar al alcance
de los campesinos hambrientos que sou,
en fin de cuentas, quienes mecasian de
herra para trabajar.

Machas veces al dar o querer dar solución a un problema nos dejamos flevar
más por el coettas, quienes sociales y economicos seria muy diferente de como a printera impresaón nos parece. Y en
este aspecto, no se juzga con error en
mejerios medios hansólo, si que también
en publicistas que se preocupan por la
solución de la questión que nos cupa.
Naturalmente que es una injusticia pernanezera. 19 millones de hectáreas de
tierra sin cultivo; pero no lo es menos
que la mayoria de la que hoy está en
cultivo sea de quien precisamente no la
trabaja.

El problema agrario en España no es
cuestión de ampular el área de las tierras de labor, sino perfeccionar la esplodación de la que actualmente se cultiva, y ann reducir su cultivo abandolando las flerras que por su mala calidad no podra ser nauca rennuerador sta
talorea.

Hay que lener en cuenta que España,
parte el interland de su titoral que de-

dad no podrá ser núncia renuncerador su laboreo.

Hay que lener en cuenta que España, aparte el interland de su litoral que debido a la humedad natural o a los rigos es un continuo casis que ciñe nuestro país, el resto, todo el interior, dada su escasez de lluvias, es un terremo estepario y por lo fanto, fierra de secano de poco rendimiento. Provincias, hay que el promedio de producción de trigo es de 6 hectolitros por hectárea en España, y de 20 a 22 hectolitros en Diamana, y de 20 a 22 hectolitros en Diamana, raca, país de mediana lierra y de mal marca, país de mediana lierra y de mal cultura de conserso, como por la deficiente explodación de las mismas. La mayor parte de los campesinos españoles labran

sus, herras con los mismos arados romanos que intektos abuelos. Esto hace que mo se renuteva sino de 10 a 15 centimetros de tierra, insoficiente para el desarrollo de las plantas. Así se da el caso que en capas inferiores del suelo se estratilican las abatacias, acadinas, apelmazando el subsuelo y hactéradolo impermeable, y in lluvia, en vez de ir a depositarse en el subsuelo, no bace sino piasar por encima, arrastrando la poeniterra de la superficie. Esta y no otrá es la causa de la esterilidad de graindes extensiones de tierras de dados en cuentras de tabor. Pues algo así pasaria dando las tierras incultas a los campesinos hambrien tos, sin medios de trabajo adecuado, y no es por ahi por donde debe buscarse la solución al problema agrario.

Hay que procurar obtener el máximo rendimiento de las tierras de cultivo, y para ello hay que introducir los tractores, y los abonos quimieros para su labranza. La base del rendimiento de las tierras de cultivo, y para ello hay que introducir los tractores, y los abonos quimieros para su labranza. La base del rendimiento de las tierras de cultivo, y para ello hay que introducir los tractores, y los abonos quimieros para su labranza. La base del rendimiento de las tierras de cultivo, y para ello hay que introducir los tractores, y los abanos quimieros para su labranza. La base del rendimiento de las tierras de cultivo, y para el abono inteligente. Y estas labores, adada sa máquinas que precisan para ello, no están al alcance de los perqueños propietarios, de manera que precisa me cambio de rumbo en la exploación agraria ygudo francamente la exploación agraria ygudo francamente a la exploación está no en poner en cultivad de como abora.

La solución está no en poner en culti-vo intexas tierras, sino en perfeccionar-los cultivos de las actualmente en explo-tación. Si así se hiciera, no lan sólo se ocuparán los caimpesinos en paro for-zoso, sino que muchos miles que emi-graron hacia los centros industriales podrian volver a ais pueblos de origen, pues actualmente son muy pocas las tie-rras que se cuidan con el esmero debi-do, y es bien sabido por los campesinos que la tierra, cuanto mejor se faltra, au-menta su rendimiento siempre con cre-ces.

que la tierra, chanto nugor se tanon, un menta su rendiniento siempre con creces.

Ahora, que el cultivo de las actuales
tierras de labor de las grandes baciendas no ercentos deben de fraccionarse,
sino todo lo contrario. Lo que hay que
lacer es poner su explolación bajo elcontrol de los Sindicatos de campesinos para que estos las cultiven en provecho de la Societada en vez de del propielario como actualmente. El cultivo de
la tierra, hoy, con los nuevos métodosmecánicos y científicos de cultivo, requiere un gran cottingente de obreros
e instalaciones especiales que en ningin caso puede instalar un particular,
por eso al cultivo de la tierra hay que
darle un apaccio industrial, de gran taller, donde las explotaciones agricolas,
uparte la oblención de los frutos, han
de prepararse los mismos para su presentación al mercado, creando industrias adecuadas: accites, vinos, lácteos,
azócares, etc.

trias adecuadas; accites, vinos, lácteos, azieners, elo: el prépararian los campesinos-individualistas y egoistas por el ambiento de aislandiento y de miserla en que viven—para vivir en un régimen hondamiente socialista, y es este el espiritu que debería de informar el muevo prayecto de reforma agraria y que nosotros no venos en el.

Valls, diciembre 1931,

La ley sobre el divorcio

cal obrero insuffado por el espíritu anarquista-es lo más afirmativo y cocxistente con el temperamento hispánico.

El anarquismo es de esencia eminentemente individualista. Na individualista al modo niezyschano-escele pobre
femente individualista. Na individualista al modo niezyschano-escele pobre
sino a la manera de Pedre Grespo, ajusticiando capilanes que representan la
impunidad autoritaria, o a la de Don
Quijote, libertando galeotes, de las unanos de la Santa Hermandad y castigando a los Juan Habludo; el rico, que simlotiza la protesta contra las clásicas
sentencias del Poder: que abandeven al
podersos y se ensañan con el indigente.

El anarquismo es la reacción de la
poresonalidad individual contra la absorción ortodoxa y restringida del Estanto y el centinela del espíritualismo
contra el materialismo groscro, trustificado por el capitalismo y el marxistuno. El mismo Ulmanuno, el excritor de
más reciedumbre española, el que más,
ha penetrado el alma de Dou Quijote,
contestando a la interpretación materiatisa de la historia, no puede evitar
más reciedumbre española, el que más,
ha penetrado el alma de Dou Quijote,
contestando a la interpretación materiatisa de la historia, no puede evitar
más reciedum a la interpretación materiatisa de la historia, no puede evitar
no las cosas, el non
las cosas, el hombre,

A Unamuno, como escritor represenlativo de una raza, tuyo también en au
mente Keyserling cuando levantó su universal voz, asignando a España e Hispanoamérica el futuro imperio espíritual
del mundo. Enfonces, vibraron de emción, sinticinose, españoles halngados,
los mismos que truenan contra el anarción del contra del marcosindicalismo, fenômeno tan español.

Pero, amigos, el anarcosindicalismo,

es decir- repitimosdo—, el movimiento sandical obrero insuflado del espíritu anarquista, no puede ser eso que se manifetta hoy de manera tan deslavazada y esporadica. La libertada no puede exeluir el sentido de disciplina, ni el no gobierno- que ésa es la climologia de la pulabra canarquia- -dehe extinr el sentido de responsabilidad de muestros propian netos.

Hay que evitar que en los diccionarios ha palabra canarquias tenga una -aception sinonima a la de ecoas y que cuando la oigan pronunciar las gentes de la invisidad del gobierno exterior, teniendo en cuenta que cada anarquista se siente capaz de ejercer su autogobierno, y, sobre todo, que vaya demostrando anles a las gentes, con ejemplos, que sus copanizaciones, en lo político económico, social, espiritual, etc., son superiores a las que intenta desfruir.

Que esto, cunto verenos, es más dificil bacerlo que decirlo.

LEAFAR

Los Sindicatos Obreros y la Revolución Social DOT PIERRE BESNARD

Drélede de IUAN PEIRA

350 PAGINAS 3.50 PESETAS

Una obra en la que se expo-nen con toda claridad los principios del Sindicalismo revolucionario y la organi-zación de los Sindicalos. Todos los trabajadores de-ben leer esta obra editada por la confederación Naciomai del Trabajo :: :: :: :: ::

La Conicrencia Regional de Sindicatos

En Lérida, y durante los dias 6, 7 y 8 del corriente, se ha celebrado unanueva Conferencia Regional de Sindicatos de Catalnia, cen objeto de trafarpreferentemente la situación económica de eSolidaridad Obieran.

Muestro desco seria hacer la criticamente el comicio sindical. Pero talvez decir lo que es necesario sugiriera a la plehé que roden nuestras organizaciomes de un circulo de fango o de apoyos
suspechosos e innecesarios, comentarios
matériolos.

sospiechosos e tinnecesarios, comentarios matévolos.

Nos sujetamos, pues, y no haremos la matévolos.

Nos sujetamos, pues, y no haremos la critica que merece. Pero si entifremos algunos juicios acerca de palabras que en la Conferencia se pronunciaron y que hicieron subir a la superficie tiden y propósitos que hasta ahora habían permanecido en estado latente sin atreverse a salir a la luz.

Confesemos, no obstante, que en algunas sesimos se illegá a reproducir en parte la conducta observada-por un mácleo de representantes en el Congreso nacional de la C. N. T.

Esto es vergonzoso. La pasión por las propias opiniones y la posición adoptada por algunas, asunbleas no autorizara la se secenas que, doloridos e impotentes para relación parte de las delegaciones. Como hos es imposible hacer el trabajo que na proponenus, hacer, por falta materia, de tiempo, lo dejamos para el proximo admero de Cettera.

Folicies

«Acción directa», A. Pestaña. 0.25 «Normas orgánicas», Idem ... 0.25 «Al calor de las ideas»,—Angel

CRITICA SINDICAL

La huelga de teléfonos

ш

Analizada ya la importancia del factor cinuciguistas para el triunto de las revivindicaciones que en una huelga se reciaman; y analizado también que ese factor acusaba muy baja presión eu el asunto, de Teléfonos, señalenios otro quato de vista interesante, en relación con dicho conflicto.

De alguis tiempo a esta parte, sobre todo después de proctamada la República, se ha querido establecer para el ducho revolucionario español simili ud y concerdancia con el hecho revolucionario rusó.

Todos sobrenos que este comenza por la sublevación del Ejército y la protesta del pictolo, que da el Voder a los cadeles, que tratan de instaurar una monarquia constitucional. Que estos son rebasados por los secialistas revolucionarios, esquinacados por Recessibada en sustituyen los boleheviques.

El periodo que gobiernan los socialistas revolucionarios, mas conocido por periodo de Kereasky, es el que muchos querion imilar aqui.

Caida la monarquia, deciam, gobiernan los republicanos. (Periodo Kerensty). Basía apretar un poco más y llegarentos al...

Se ha ticho siempre, sobre todo tratándose de personas, que las comparaciones son onlosas. Trafandose de regimenes, las comparaciones no sona, y esto en su propita desventada, un poco tontas y un mucho staticulos.

sas; pero son, y esto en su propia des-ventaja, un poco tontas y un mucho ridiculas. Ni la situación de España era en nada

Ni la situación de España era en nada comparable a la que existía en Rusia antes de la revolución, ni durante la re-volución misma, ni la mentalidad y ten-dencia de las fuerzas políticas y socia-les en activo se parceian en nada a las que en Rusia produjeron aquellos acon-tecimientos.

que en Itusia produjeron aquellos acontecimientos.

Sin embargo, fue tan profunda en algunos la realidad de esa comparación,
que una protesta o manifestación del
pueblo en la calle, una pelleión colectiva de relativa importaneia, una huelga
de alegance limitado, como lo son fodas
las huelgas profesionales, o aunique seande un ramo o de una industria, la tomaban como pretexto para impulsar adelante la revolución española, para deslante la revolución española, para deslordar el periodo kerenskiano del republicanismo español. Y la huelga de
Teléfonos fue uno de ellos.

Ya ha pasado todo aquello, El feryor
le la lucha y la pasión en las palabras,
y cusindo todo esto queda un poco atrás
en la reculada de las luchas sociales, se
ba de reconocer la gran equivocación
comelida en la huelga de Teléfonos y
grava daño causado a la Confederación,
llevándola al terreno a que la huelga
use ilevada.

Afirmar que si la huelga a pocitio se

ha de veccione de discharia de la contrata del contrata de la contrata de la contrata del contrata de la contrata del contrata de

dicato Nacional de Teléfonos. Ni más ni menos, ni menos ni más. Sacar el con-flicto de esta órbita fue desplazarlo de su terreno, comprometiendo la posibilisu ferreno, compromettenno a compro-dad del triunfo, y fué, además, compro-meter el prestigio moral de la Confede-

meter el prestigio moral de la Confederación.

¡Cuántas lecciones podrian deducirse de este hecho! ¡Cuántas lecciones pueden aprendera de la huelga telefónicat. Sin embargo, estamos casi seguros que, no valdrá de nada la lección. Que si mañana vuelve a suscilarse un ceso igual, probablemente caeriamos en el mismo error, en identica equivocación.

Pero, claro: viviantos el periodo kerenkiano, y debian aprovecharse todas las circumstancias, para superarlo. Quien saba si de estas circumstancias no podía solir la revolución mi... Iba a decir milagrosa; pero no lo digo para in ofender el pudor de los iconoclastas en malería de santilada, aunque esta sea aplicada a los menesteres revolucionarios.

aplicada à los mensteres revoluciona-rios.

La huelga de Teléfonos ha sidu la de-mostración más evidente de la falla de visión de lu que han de ser las huelgas en las Inchas sociales en este periodo histórico. Y más anu que esto, ha sido la demostración palpable de la influencia del ambiente en un momento dado de la historia. Esta la disculpa y exime de cierta parte de responsabilidad perso-nal a cuantas intervenciones hubo en ella. Afirmando, por ofra parte, la bue-na fe que presidió a todas estas inter-venciones.

X.

Los corchotaponeros de Sevilla

neros de Sevilla
COMPANERON: La enorme crisis, porque alravicsa el gremio en general, crisis cada tila más acentuada y más angustiosa para todos los que dependemos de sesti industria tan ignominiosamente olvidada por los sucesivos gobernantes que arriban, cono impulsados por trombas de desdichas, a exe puerto roquero del Poder nacional, refugio de tránsfugas y de inexpertos, hemos nosotros de remediarla poniendo en actividad toda nuestra fuerza para impedir que este estado melasto persista sin más causa que lo institique, sino la apatía gubernamentad y la cobardía nuestra.

Todos los, países defienden amorosamente sus producciones armonizándo-las y fortaleciendolas para su mayor prosperidad, y aniparándolas de cuantas ascelianzas le quisieran hacer los conquistadores de fortunas ajenas. España, sin enbargo alucinada por esa indigente de cuantas ascelianzas le quisieran hacer los conquistadores de fortunas ajenas. España, sin enbargo alucinada por esa indigente de la color de cuanta de la color de compando de la color de compando de la color de color

bienestar y el sostenimiento de mustros hogares, son hecho que exportando a olras neciones el corcho en plancha, en España, la maño de obra queda reducida al mínimo de su quietar enducida al mínimo de su quietar enducida al mínimo de su quietar en en estenicia, un 75 por cento de obreras sin ocupación, 15to quienes más directamente lo hair podido apreciar son ese centenar de pequeños fabricantes que se han visto precisados a cerrar sus fabricas, por impotencia para-competir con las empresas acaparadoras de esta-producción nacional y estrenguladoras de nuestra profesión.

Y ya que ellos, en vez de declarar la

guerra a los ogros del corcho silencian sus ruinas con estupor de pingüinos, nosotros, que no tenemos por que siten-ciar el hambre, la miseria y la zozobra que sutrimos por esta desvergionzada ex-portación, hemos acordado, en reunión celebrada el 21 de neviembre, declarar, el hoticol a todos los corchos que sin elaborar esten destinados para el ex-tranjero.

Transfer action destination paid et ex-transfer action de la constantia constantia constantia constantia constantia constantia de la constantia del la constantia del la constantia del la constantia de la constantia del la const

Nota: Esta Sección espera que tomeis el acuerdo pertinente, al fin que nos proponemos, al objeto de queder en de-tinitiva sobre la fecha que debe fi-jarse para que empiece a regir con pun-tualidad.

Administrativas

Unos compañeros de Manresa	20'
M. Fabregat	- Û'50
J. Paré	1'
Unos compañeros de Sabadella.	100
Unos companeros de Tarrasa	10'—
Romero'	0.50
Buenafé	.0'50
Unos compañeros de Sans	10'
Justo Barbé	2'_
Enrique Guinart	9
José Botella	2'-
Salvador Estañol	12
Perrer	i'-
Ricardo Giner	: i
Juan Saratosa	2
Ramon Company	2'-
Juanet X	1'
Enrique Varatore	i-
Enrique Saratosa	3,_
Camilo Oriola	3'-
Juan Dinares	5,-
Francisco Morell	1,_
Vitantia Garage	5'-
Antonio Ferrer	1'-
Batael Company	3
	5'
Bartoli	3
L. Valls	1'-
Jaime Mas	1'- 2'-
Joaquin Abella	2'-
Isidro Vinal	2'-
Andrés Esteva	2'-
Autonio Espi	2
Juan Malendras	1
Authority that was and the said the tree tree	1' 3' 1'
C. Rosell	1'
R. Valls 1	1'
	2'
Mariano Gori	10-
Griño	3.—

ACABA DE APARECER

Los Archivos dei Terrorismo blanco

(EL FICHEHO LASARTE)

Por Peduo Poix (Delaville)

Con numerosas fotografias y reproducciones de cartas de Alfonso de Borbón, Primo de Hivera, Martinez Anido, Despujols, Miláns del Bosch, Milá Camps, barón de Viver, Annós, etc., etc. Varios fichas de personalidades de izquierda, carnets de somatenistas y otros documentos reveladores del pistolerismo gubernamental.

Precio del volumen, 3'50 pesetas correo certificado, 3'75 peset

Pedidos a Ediciones ARIEL

CALLE BOTERS, 2,-BARCELONA

Bibliografía EL SINDICALISMO

Precio, 3 pesetas.

De algúnos meses a esta parte, asistimos en los países occidentales a una especie de resurrección de la literatura similicalista.

Asi como desde la guerra, y hasta el año dittino, transcurrió el tiempo sin que apareciese ninguna obra interesante, en cambio, ahora, asistimos a un verdadero despetar que va produciendose en España, en Portugal y en Francia. En España, en Portugal y en Francia. En España, es Marín Civera, con su fibro El. Susiotatusso, quien abre brecha; libro reciente, puesto que contiene las acuerdos del altimo congresa estra-relliario de la C. N. T., celebrado en Madrid por junio de este año.

El libro de Civera esta dividido en cantidos; yo hubbera preferido, para la ligazón necesaria entre los temas expuestos, que estuviera dividido, primeramente, en partes, y luego, en capitulos.

De esta mantera formaria un todo más solido, más chro, más armónico, que perconduciria fogicamente al lector hacia is conchisión. Con respecto a esta última, lamento que Civera se haya creido en ed debre, por modestai, de acordarlo, de reduciria a su minima expresión.

La hombre de la cultura del antor, que, por otra parte, da pruebas de audicia, de nontratos de esta concentrato, de reduciria a su minima expresión.

La hombre de la cultura del antor, que, por otra parte, da pruebas de audicia, de acordarlo, de reduciria a su minima expresión.

La hombre de la cultura del antor, que, por otra parte, da pruebas de audicia, de acordans de esta concentrato, de reduciria a su minima expresión.

La hombre de la cultura del antor, que, por otra parte, da pruebas de audicia, de acordarlo, deriver de delende y desea ver trimidar.

Civera es jován; tiempo ha de que desea ver trimidar.

desea ver triuntar.

Civera es jovon; tiempo ha de que-darle para darnos otras obras de valia, que annientarán el acervo literario de nuestro movimiento.

darle piara darnos otras obras de valia, que animentarán el acervo literario de nuestro movimiento.

Lo que no quiere decir que no haya hecho ya una obra merittsima, documentada, precisa, bien quistada, de inicable valor y de una incontestable attitudad inpresando de la idea de organización, ha comprendido que sin metodo, sin cuadros de lucha en todos Jos terrenos, el proletariado no puede, en parte alguna, romper sus cadenas varias veces influencias, ni adquirir de gobre, por la soba virtud de la palatria recodución, todas aquellas capacidades de que todavia carece.

El antor no vacila, tras de haber examinado todos los problemas económicos, posicológicos y sociales, en afirmar su fe profunda, su crecicia sincera en un sindicalismo revolucionario, ampliamente humano, federalista y antiestatal.

A lo largo de si estudio, Civera da pruebas de poscer una vasta erudición y un gran conocimiento de las obras sociales y de los hombres que se han consagrado al estudio de lan arduas y apasionantes cuestiones. El indice bibliográfico que publica al final de sa libro, por su extensión y su centenido, prue que Marin Civera se na curregado a dilatadas y pacientes livestigaciones para adquirir ama seria documentación, el capitudo que consagra la Nacea cultura en el profeturidado es magnifica de apuellas páginas, en que proclama o de la robas sociales y condena los sistemas capitalistas.

lemas capitalistas

lemas capitalistas.
Si, amigo Civera, tiene usted razón en decir que, así como existe una cultura burguesa, de jurislas y de comerciantes, una cultura de Estado para el mantenimiento de los privilegios, del mismo modo debe haber, para oponerse y derribarlos, una cultura obrera, forjada en el luller, formada por todos los valores manuales, técnicos y científicos, lejos de las discusiones interminables de los fabricantes de ideologías.

Critica y capitina de propuentado en contratos de ideologías.

hricantes de ideologías.

Critica y analitica, documentada y constructiva, inspirada por un gran sopto de humanidad, la obra de mi amigo-Civera es una lucen acción y un lucan libro que liene su sitin en todas las hibliotecas de los compañeros de había consente.

PEDRO BESNARD

Sacrificio sobre sacrificio

Prito, y casi, casi más que frito, me estas atejando los rabadanes máximos y animinos tera-ouerlatino español, con tan grandes y continuados sacrificios como reatizan por el bien de nosotros, los portes españoles de no registrada calegoros secial.

grantes y continuados sacrificios como recutran por el bien de mostros, los potores respañotes de no registrada calegoria social.

Cuando aun no se nos ha olvidado el sacriticio que hicieron darante la dictadura, humidiandose à ser timpianotas de tos dictadores, para, asi poder imponernos la fisimada organización corporativa, nos enteramos de que el compañeros Cordero carga el solo, (pobrecito), con catore empleos, y varios de sas secumaras) están también enguliendo tres o cuatro cada uno.

Pero como siempre hay uno que esta como siempre hay uno que esta contra como siempre hay uno que esta o cuatro cada uno.

Pero como siempre hay uno que esta su camaras o están también enguliendo tres o cuatro cada uno.

Pero como siempre hay uno que esta o cuatro cada uno, esta cimidad de los Corderos, Calculteros, Fairas y Saborits, que en verdad de verdad dos tienen muchos y grandes, hemos, o obstante, de reconocer que aqui, en esta cimidad de los condes y de los conceltres, ha salido uno que si no detirine su carrera de... sacrificios, irá le pos, pero que muy lejos.

No soy hombre dado à exagerar las cosas ni menos a aumentarlas de volumen, y aqui van los hechos para que el propio lector jurgue, no caya a creer algun mai intencionado que el bontho no es desinteresado del todo.

Va debe saberse que por puiro sacrificio, el insigne y benemierito Jósé Juve Sarroca tiro el anzuelo en las elecciones municipales y pescó una concejalia, cargo que, con el que ya tenia de reclusion mon montro de lanto marco, pues en una cinidad como Barcelona, hacer de reviera lundegas es un trabajo apolador por el número siempre grande que hay de conflictos.

Pues bien, el insigne e fundadano Jover los solos aguanta lanto sacrificio, sino

ta fundasa es un trabajo agolador por el número siempre grande que hay de contilictos.

Pues bien, el insigne ciudadamo Jover no solo aguanta fundo sarrificio, sino que puesto en la ceasión de hacer um más, con la decisión y gallardía que caracteriza todas las resoluciones de quiences hau sufrido intiliraciones marislas, acepta el de ser tanbién consejero de la fenerelidad, en el puesto que ora socialista con menos espiritu de sacrificio, dejó vacante.

Bien han querido sus buenos amugos de Madrid convenerde, de que no craprudente el aceptar ese muevo sacrificio, pero, quiali, todo ha stdo indifi.

Ni consejos, ni advertencias, ni amezasa., s., s., señor, amenazas, han pudido hacerdo retroceder y bien, claro ho dicho a todos, que a mayores sacrificios está dispuesto a llegar, pese a quien pese y caiga quien caiga.

Ojalá sufriera una equivocación, pero me temo que si no amortiguan los socialistas tanto espíritu de sacrificio, van a ser causa de serios disgustos.

Porque, indudablemente, al paso que van anulando, pronto no habrá manera en España de que inadie se pueda sacrificirar aceptando empleos, concepilas, van dispondo dilo que nadie conocia lo que babia de bueno dentro del partido socialista, cuando dilo que nadie conocia lo que babia de bueno dentro del partido socialista y la U. G. T. Abora que, si nadie conoce lo boe la bundo.

Antonto ANDROMEDA

Gires recibides

Algeriras, M.	P 6'-
Castro del Ric	o. P. B 6'-
Manlley, F. S.	11'-
Manresa, A. N.	20'-
Vallmoll, P. S.	3'2
Valencia, R. V.	
Tarrasa, E. P.	20'-
Tarrasa, M. M.	2'-
Sabadell	110'-
Granollers, M.	F 5-
Cabra, A. F	
	ž š'
	10'-
Madrid, M. M.	10-

EL COMENISMO ORGANIZADO

El commismo organizado puede ser instituida de dos maneras, revestir dos aspectos totalmenta distintos, a saber: el comunismo autoritario y el comunismo de boses libertarios y federalistas. Estas dos formas de commismo se oponen y se excluyen mutuamente. Por consiguiente, constitu

Estas dos tornas ue commune excluyen dos sistemas sociales, que es lanto más necesario estudiar por cunito el sindicalismo revolucionario puede realizarlas, tanto la una como la otra, según sen ésta o aquélla la dirección que emprenda, o tales o cuáles los principios que adopte.

EL COMUNISMO AUTORITARIO

El. COMUNISMO AUTORITARIO

El conunismo autoritario, tal como lo concibe la ductrina del partido Comunista, se ejerce en el periodo transitorio. Descarsa sobre bases esencialmente politicas. Constituye: un sistema social dirigido de arriba abaio por un Estado centralizado su instrumento de gobierno es la dicadura del proletariado que, como el mismo Estado, calificasela es-provisionals.

Totos los demás organismos, sean económicos o sociales, son impulsados y dirigidos por el Estado. Según Marx y Lenin, la dictadura y el Estado no tenen razón de ser sino durante el periodo transitorio, es decir: en lanto el comunismo no hayá dio realizado. Después, deben desaparecer, por sí mismos, puesto que, según Marx y Ladrague, los funciones gubernativas. dejarán el silto a las funciones administrativas.

En mi reciente libro Los Sindicatos Obreros y la Revolución. Social, he denostrado que eso es pura

Del Capitalismo... al Comunismo libre nes de la vida politica, econômica y social, cuyos dos últimos están exclusivamente subordinados al por PEDRO BESNARD

ilusión, asl como he probado que ni el Estado ni la dictadura pueden ser provisionales y desapare-cer por si mismos. El communismo autoritario, como sistema de go-bierno que es, al descansar sobre el capitalismo de Estado, y no sobre el comunismo de las masas, no puede dar origen al comunismo libre. Note on origen at commissio libre.

Lo mismo que hay que derribar tos Estados hirr
ueses para llegar al comunismo libertario, así ha
rá que derrocar igualmente llegado el momento
I comunismo autoritario, por la revolución, par
istituir el comunismo libre.

mar, hajo el control directo de todos. El Estado, la policia, el ciercito, todos los rodajes políticos económicos y sociales, son la cosa colectiva; su actividad, la acción de la dictadura no se ejercer sino contra los elementos, que constituyen los ves ligios del antigno régimen.

nguos del antigno regimen.
El la prástica y en el terreno de los hechos, las cosas ocurren de muy ofra manera, y yo añado que es lógico, que asi sea, puesto que ello no es sino el resultado y la confirmación de la doctrina estatal y autoritaria.

resultation y in confirmación de la nocisión compartira.

Es cierro que los rodajes son consultados, mas por mera fármula, sobre los proyeclos y los planes establecidos por los organismos superiores. Pero ellos no disponen de inigón medio a su alcance para modificarlos. Sean huenos, o sean malos, esos planes deben ser ejeculados, ya que lan sido de-cretados y declarados indispensables para la salvación del Estado. Y quienes se afrevan a alarasconitra los errores o las culpas superiores saben, en general, que ha de costarles caro el discutirlas.

Lo que decimos respecto a las discusiónes, puede hacerse extensivo a las elecciones: tampoco son libres. al comunismo autoritario, por la revolución, para y instituir el comunismo libre.

La cierto que los rodajes son consultados, mas recitable entre el capitalismo y el comunismo libre. Y, como madie puede calcular endi será particular, inmorta lanto más refacion de esta transición, importa lanto más refacion de esta transición, para del munta del proteirarios, sean malos, esos del mismos sobernantes se hallan hajo el control de la política del Estado, so ellas portacion del Estado so ellas, y no el proteirarios, come refacion de esta transición, para del proteirarios, sean malos, esos del mas sud cancer de proteirarios, sean malos, esos del mas sud cancer del proteirarios, sean malos, esos del mas sud cancer del proteirarios, sean malos, esos del mas sud cancer del proteirarios, sean malos, esos del mas sud cancer del proteirarios, sean malos, esos del mas sud cancer del proteirarios, come del proteirarios

Dios.

Bi inititi decir que, en semejantes condictores, el trabajador no es más que un instrumento, un peón del lublero, a quien se empuja hacia aqui o bacia alla. Se obra en su nombre, pero no en Inderés suyo. Como unidad sucial, es igual a cero; como individuo, pertencer al Estado. No tiene más derecho que ejecutar las órdenes recibidas. El Estado lo es fudo. El trabajador—anó encadenado—no es anda.

lo es fodo. El tralagidor—ano encadenado—no es anda.

Las crialuras del antiguo régimen adaptadas al nuevo pueblan las administraciones, pelédricas a reventar. En realidad, juntamente con otras—las del nuevo régimen—, son las duenas del aparato estatal. El Estado son ellas, y no el proletariado. Los mismos gobernantes as hallan bajo el control de la policia del Estado, armazón supremo del régimen. No hay más que una dictadura: la del Amo (del dictador) y de su policia. Todo se inclina ante el dictador, más poderoso que un Alejandro, un César o un Napoleón.

César o un Napoleón.

La idea que de él tengo es harto diferente, como tendre ocasión de exponerio en el próximo articulo.

EL PELIGRO CERCANO

SUGERENCIAS

Hacia un plan de realizaciones

a empjār, sim, que nos constrite tum-tion a saler que henos de poner en lugar de lo que desajarecerá.

Hecordamos, tador leido, del camara-da Luige Fabrr, algo muy interesante relacionado con esa cuestion. Decia que afirmar, como inichos, lo hacen, que hasta eruzase de brazos ante la descom-posicion, del regimen actual para ver cipno el mundo capitalista y estalal se desmorona, era una equivocación, un error de bello, una miputa lamentado-capitalista esta en quietor, matrecto, que se halla frente a direntades difec-lismas da vineer, pero bandor, se en-to, arguita que en su propia descom-sición "hallaria elementos, suficientes para probonga indefinidamente ai esta-para probonga indefinidamente ai esta-para proforma de la propia de con-cueba minorineiral se reconocer que los formas sociales no se cambian si no lay ofras que las sustiluyan y suplan-te.

Por cualquier parte que se mire, se car instante lo débid, delcenable y carcomito det regimen capitalista. Lo que llanamos sociedad hurqueso, ac halla al
biorde de un precipicio, en el que caera,
latat e irremastidiemente.

Pero el reconocimiento de esta verded, no sólo no nos exime del debre de
empara al regimen burgues hacia escabismo, nos fisio que, por el contrario,
nos obliga cada vez mas, no fan sólo
empara, simo que hos constrite tamtien a siber que henos de poner en lugar
de lo que desaparecerá.

En escas conficiones, muestro debre

inismo, como et ritorirelo en las paginas, nausicales, tieneasi, madurez y decadencia.

Tado se var cierto, Pero à nosotros no puede satisfacernos, porque saleunos que, para que se viza aletinitivamente, ha die ponerse aigo en su lugar, hay que buscaires alustitutivo.

En restas condictiones, muestro deber se empujar ai régimen capitalista para que saga adetante en el camino de su perdiccio, en que ya se halla, y al mismo tiempo, es mestro deber preparai las formais que lo hajo de satisfuir.

Decimos que hay que trabajar activamente para que el regimen actual acabride hundirist; pero a rengión seguido, acadimos que hay que trabajar lan activamente, o más, en preparar el régimen que lo haya de sustitur. En una palabra; que mientras con una mano destruinos, lecnos de ir cresundo con la otra. Simultanecidad de actividades.

Y, no solo afirmanos que esto puede

que as halla frente a dificultates dificilisimas de veneer; pero lambién es cirlo, arguia, que en su propia decomposición l'allafari elementos, suficions, hemos de ir creando con la
rica, arguia, que en su propia decomposición l'allafari elementos, suficions, hemos de ir creando con la
rica, arguia, que en su propia decomposición l'allafari elementos, suficions, hemos de ir creando con la
rica, arguia, que en su propia como
la más principal es reconocer que
las formas sociales nos eccanibians in
hay ofras que las sustituyan y suplanren.

Reconoccindolo así por nuestra parte, no aceptamos esas prosture como
la que aconsega esperar el que los acontecinicinos, vengan a nusotros, decenque, nue se más practice, positivo
y util ir invostros, hacia seya gonoter
cinicinos.

Aceptar como inexorable la crisis del
regimen capitalista es una evidencia que
salta a la vista. Negarta, seva acontecinicinos.

Aceptar como inexorable la crisis del
regimen capitalista es una evidencia que
salta a la vista. Negarta, sevia certar o
que, no sólo aspiranos a que el régimen capitalista se dermunhe, sino un
basta. Sobre todo, que no puede basdirmos a nusotros, desde el momento u
puenticitamos substituirlo con ventaja. Por
que aceptar como biena la teoria de coque, no sólo aspiranos a que el régimen capitalista se dermunhe, sino que
ne que la fruta caiga del árbod por
nuadura, notarán hacerelo aquellos y
que aceptar como biena la teoria de caperar que la fruta caiga del árbod por
nuadura, notarán hacerelo aquellos y
que aceptar como bienas. A cramado le
la sesto para los demás.

La evolución naturat de las formas
políticas y sociales conduce al desarro
llo general de ta va saismas. A cramado los consecuencias de la labor conceleración va del reconocido de que el
se capital de la destrucción del regimento de la destrucción

el as recursos de la destrucción

la subemos bacerla,

cabe, pues, que entremos en el terreno

dada a destrucción

le pero estra de la destrucción

le pero estra de la destrucción

le

os medios ni ayadar a nadie, debemo pecular y movernos con el fin de qui estros conflictos no puedan favorece, los enemagos más encarnizados y san

action control of the properties of the properties of the control of the properties of the properties

noreable.
A la fórmula: d.a huelga por la huelga, anteponienos el conocimiento de la attactón económica: y su posibilidad de existo. A la févolación sistematica, objenenos la estructuración previa, la suma fevoluntades revolucionarias y la capación de medios para no ir al más apagatón el medios para no ir al más apagatón el medios para no ir al más apagatón el medios.

de voluntades revolucionarias y la caparation de medios para no ir al más aparatios rédiculo.

Que esto requiere esfuerzo y preparación, es vertad. Pero es mucho más largo el camino del derrodiram pued las fracasos son aprovechados por los enemigos destrozando los citadros sindicales y adogando el sentiniento revolucionario de la multitud.

Pensemos que en las fuchas sociales, como en la guerra, no hay que hacer mada que pueda representar un refeneces y en cambió debenos hacer todo lo posible para designorlar al adversario

y en cambio debenios bacer todo lo po sible para desmoralizar al adversario basta obligarle a retroceder.

Jean D'AGRAMUNT

El partido y el Sindicato

El lenia es sugestivo porque trasciende al térreno de lo que es más vitál: la lu-cha por et domínio de la situación. Sin que nos hayamos dado cuenta, o

cha por et dominio de la situación."

Sió que nos hayamos dado ciuenta, o
mejor dicho, sió que se haya precisado
metodicamente el hecho, lo que ocurre
actualmente en España es una lucha formidialde, on euerpo accuerpo decido,
centre la tendencia del partido y la dendominio dal ciudado.

identia de partillo, nor ser esta mas tendencia absolutamente, incoapatillo con
los fundamentos de la organización sindical.

Frente a los intereses del partillo, a
ins, orientaciones del partillo, el obsero
ha de oponer los intereses del partillo, el
ins, orientaciones del partillo, el obsero
ha de oponer los intereses y orientaciones del movimiento de la classe trabajodora estructurado en los principios del
standicalismo reyolucionario, que litera
fissonomia própia y soluciones conterelas
al problema de la lucha de classes. Que
es lo contrario de lo que hace el, mililante de partillo, siempre disciplinado
al mandato de éste.

Las honda tragedia, se vive hoy en
los medios prodetarios, por la lucha de
partillos que se desarrolla en su seno.

La lucha nu terminará lan pronto
como la buena-voluntad de muchos desea. Ella se irá, desarrollando paulatinamente, hasta que los sindicatos, por- la
reacción de sus elementos vitales; los
obreros, imponsan el predominto de su
sobreros, imponsan el predominto de su
obreros, imponsan el predominto de su
obreros imponsan el predominto de su
obreros, inconsinentos en la plentud de
su fortia y potencio, será el eje de dolos los movimientos de opinión de la
derola y muerte de los partidos, porque
relaciones. Porque
una sociedad que muere y otra que nace.
Es decir, entre el capitalismo que se delace en en analagonismo fundamental contre
una sociedad que muere y otra que nace.
Es decir, entre el capitalismo, Pero para
ello el sindicato ha de maiar al partido
do ha de malar al capitalismo, Pero para
ello el sindicato ha de maiar al partido
do ha de malar al capitalismo, letro para
ello el sindicato ha de maiar al partido
ha de malar al capitalismo. ello el sindicato ha de maiar al partido lleve éste las iniciales que quiera, Juan LOPEZ

La República y la C. N. T.

Decimnos en mestro manificato de agosto que querramos ma revolucion nacina aou un fondo sentre del puedo y que esta estada torjândose por la insulación que esta estada torjândose por la insulación de fas multidudes, que con el advenimento de la mevo regimen por altre crepero que las relaciones sociales y la situación econômica mejoraran, y noy constatan con dolor que nama mejora, y que la política republicana no ha espropiado a ningan terrare ludarete, no las anuado ningan privilego, no la disserto ningán consorcion lepundara, no sabre los Irabajadores mas que del entusiasmo de unos dias, y no tienen de cila otro grato recuerbo que el ondera de banderas, y gallardetes, Cunde y a entre las multiludes el desalicito, y pronto volverán la mirada, antosas, en bisca de otro procedimiento que permita dar efectividad a los anicios en mejoramiento y deseos de progreso.

La C. N. T., al declararse antiestatal, reconocia que, por encima del Estado y de sus instituciones y de los partido porticos y mas fuerte que todo ello, permanecia la organización social portamento. Al organización social portamento, a de los profesos en las casa de un mistaceno esta funcion de producción para el bene se funcion de producción para el bene se funcion de producción para el bene protodos los habitantes adultos dentro todos los habitantes adultos dentro portodos los habitantes adultos dentro portodos los habitantes adultos dentro portodos las habitantes adultos dentro portodos los habitantes adultos dentro portodos los habitantes adultos dentro portodos las habitantes adultos dentro portodos las labos de las minutados por el capitalismo, de las confediracions de las posesión del volo por todos los habitantes adultos dentro por describantes adultos dentro por todos los habitantes adultos dentro por controlos los habitantes ad inten ereyeroù que las relaciones sociacis y la stunción econômica mejoraram, y hoy constatan con dolor que
nain mejoray que la politica republicana no ha expropiado a ningan terratentente, no ha ainuado ningan privileguo, no ha disuelto ningán consorcio,
in hopucado, nungan monopolio. De la
Republica, no saben los trabajadores
mas que ule entusiasmo de unos días, y
no trenen de efla otro grato recuerdo
que el ondera de banderas y gallardeles.
Cande ya entre las multiludes el desaliento, y pronto volverán la mirada,
ansiosas, en busca de otro procedimiento que permita dor refectividad a los anácios de inejoramiento y deseos de progreso.

La C. N. T., al declararse antiestado
y de sus instituctones y de los partidos
y mas fuerte que todo ello,
pernancera la organización social presente, basada en um sistema de relaciones determinadas por el capitalismo, en
se funcia de producción para el beneticio privado.

Los puellos que han creido en la hon-

nes determinadas por el capitalismo, en se funcion de producción para el beneticio prixadlo. Los pudolos que han ercido en la bondad de aquellos hombres a los que votaron aceptan y a la imposibilidad de una transformación social, si no se aportan a ser consecución nada más que la lionidad y el buen desco.

La C. N. T. aumenbra-muy pronto su valor como organización de clase, porque, después del experimento político útitmo, de máximo alcance y amplitud, as multitudes obereas verán que las libertades políticas son una falsedad y no mejoran la vida social de la nación, y aceptarán como primordial la convenencia de la transformación económica, como base del mejoramiento posible, los pueblos acaban de convenerse de que la libertad política no puede se ecetiva sin la igualdad comómica.

La organización capitalista que hace previsor al Estados sugiere, en cada momento, la norma a seguir y obliga a la creación de organismos que sirvan de choque o de freno al movimiento del prodetariado contra su tegemonía.

La República expando ya iniciando con política y creando los organismos correspondientes.

Canado, aprobada la Constitución, se

La República expañola vá iniciando esa política y creando los organismos correspondientes.

Guando, aprobada la Constitución, se chen las leyes complementarias, el país se hallará sujeto a una legislación obrera que no significará otra cosa que la adopción de los procedimientos de la rodadoración de clases, impuestos por el capitalismo alemán después de la guerra y la revolución, a los juritidos portes y la revolución, a los juritidos por el inicooberciós que se habian adueñado del Estado y de sus instituciones sin haberse alrevido a destruir el régimen eso mánico capitalista.

herse alrevido a destruir el régimen eco-nômico capitalista.

Y en esta red de leyes, se prefenderá quede envuelto el movimiento revolu-cionario del profetariado español; repre-sentado en la actuación de la Confede-ración Nacional del Trabajo.

La acción directa que consiste en uso del poder económico de los ob ros, organizados en sindicatos, es el p

reconoce como actor pretominante en la sociedad, la unidad social.

Claro está que la posesión del volo por todos los habitantes adultos dentro de un grupo geográfico no siguificará nuncia la existencia de ese grupo gobernado por si mismo; pero el principio de Abraham Lincoln de que la democracia es el gobierno del pueblo por el pueblo y para el pueblo, se acepta y se aplica como si respondiera a una realidad de vertada.

El pueblo inglés vola, y su tiltimo gobierno laborista fue echado del Poder por el capitalismo, representado por la confabulación de los banqueros americanos.

canos.

La democracia política no tendrá valor nunca, si falta la libertad industrial y comunica. Y cuando ésta pueda existir, aquella será inúlti. Es, pues, la democracia un concepto de la civilización burguesa que permite la colaboración de clases, afirmando un interés general humano y una unidad social, que no existen.

humano y una muiad social que no existen.

Los comités paritarios, mixtos, tribunales arbitrales, control obrero y toda
esa gama de organismos que, por la influencia e interpretación del partido socialista y la U. G. T. van creándose, es

le que se opondría al ejercicio de la ac
ción disesta del node económico, para
ción disesta del node económico, parato que se opondria al ejercicio de la ac-ción directa, del poder cenómico, para impedir la lucha de clases, e iniciar una colaboración entre el capital y el tra-bajo, que no puede ser nunca otra cosa que un escaratio al afán de mejoramica-to positivo que sienten las multitudes obreras.

to positivo que sienten las multitudes obreras.

Va, pues, en breve, la C. N. T. a suprir una formidable acometida, no tanto
para que entre en la ley-pues ya estácomo para que renuncia e a los procedimientos que hacei de ella una organización con la eficiencia necesaria para
lograr la transformación social politicoceonómica de Esandia.

tograr la transion macron social pointer-comómica de España. No esperemos que sea tarde para adoplar la actitud que miestras posibi-lidades e inteligencia nos aconsejen.

Comentarios optimistas

Los que ya llevamos largos años de actuación en los medios proletarios do la Confederación. Nacional del Trabajo, hemos visto con pena alciarse de mues fro lado a hombres inteligentes y bue mos, que no habitan pouldo residir las persecuciones sistemálicas de los godiernos, al servicio del capitalismo, y el trato irrespetiusos que recibian de ciercio, al servicio del capitalismo, y el trato irrespetiusos que recibian de ciercio, al avervicio del capitalismo, y el trato irrespetiusos que recibian de ciercio del constanto del fiela de cumacipación en confadidad que experimentaban en austros medios, les apartareos para securidad que experimentaban en austros medios, les quartareos para la confadidad que experimentaban en austros del des intentación del fiela de cumacipación en del constante del historia se repite.

Estos datos del historia se repite.

Estos datos en el mestros médios; nos manifestaron en unestros médios; nos manifestaron en unestros médios; nos manifestaron en destros médios; nos manifestaron en mestros médios; nos manifestaron en constituiros y en conscenentes de la Concanidación y de jarian de colaborar con individuos incompatibles con el respeto y la loteración que dele presidir en todo momento in una organización que aspira al apóxo mutro y al comunismo libertario. Estricto, pere es asi. Sonos incorregibles...

La historia se repite.

Pero mosacios, que canado surgen las discrepacios en el seson de la Confederación; y se produce el divorcio moral entre los unilitantes que la orientan y la animan con la luz de su inteligencia y el cafor de su corazón, la buegue-sia inicia la ofensiva a fondo para des

truirla; nosotros, que sabemos que el capitalismo está descando ardientemen-te intestro uniquilamiento como colecti-vidad de lucha de clases, les decimos a te mestro anquinamento conto construidad de lucha de clases, les decimos a casó nobles compañeros, doloridos por el espectacio "popo edificante que se cuta dando en los medios obreros confederales, que no se dejen dominar por el pesimismo; es necesario que reaccionen con energia contra este ambiente de pobreza espirilhad que nos circunda; nos tediça experimento que desaliento ni por la apalia. Levanten el espiritu bien dispuesto y templado para luchar denocidadamente contra el capitalismo y el Estado, que, aprovechandose de muestras discordias, intentan humiliarnos y reducirnos a la triste condición de esclavos.

ducrinos a la friste condición de escla-vos.

Es preciso, queridos camaradas, en estos difíciles instantes, no desanimarse ni desertar de la empeñada contienda que sostenemos con la sociedad del pri-vilegio; es en estas horas de prueba, ciando hay que ener entereza moral, para mantener en toda su pureza, y efi-cacia las fácticas de acción directa y los principios federalistas y libertarios que son la razón de ser de nuestra glo-riosa Confederación Nacional del Tra-lajo.

FRANCISCO ARIN

FRANCISCO ARIN

LEED Y PROPAGAD

Solidaridad Obrcra

EL UNICO DIARIO QUE DEFIEN-DE A LA CLASE TRABAJADORA Dirección:

Calle Consejo de Ciento, 241, bajos Tip. «Cosmos».—Urgel, 42.

La C. N. T. y el derrotismo

Nuestro organismo confederal es como um safelite que esturiora rodeado de uerpos estraños. El representa la podedicia a regimen capitalista y a su multiformidad de estamentos y dependencias. Estado, religión, burceracia, partidos poblicos etc. dermina que segunda propiedad prevada, por la como del sistemo de gobierno republicano que del moirquires purso los que ambios representam que segunda prevada. Por lo mismo, la C. N. T. un piede ni debe devalar ou trayectoria que esta delibertar a los tabalandores de su condicion de escalaro, torganizacion por sit cuenta la producción y distribución de lo creado por las classes distribución de los creados del analeó de substitución y despetação, como organismo vital que trala de univertir en realidad y los objetivos que pestague, como organismo vital que trala de univertir en realidad y los objetivos que pestague, como organismo vital que trala de univertir en realidad y los objetivos que pestague, como organismo vital que trala de superior de la componente, a la C. N. T. le correspondo de la componente, a la C. N. T. le correspondo de la componente, a la componente, a la componente, a la realización de las fuertados circumbantes; positilidades de adquirir en máximo de posibilidades de componente de la componente de